

Blu Radio / Economía / Con plata de Ecopetrol, Pdvsa Colombia se capitalizó y aún está cobrando más

Primicia

Con plata de Ecopetrol, Pdvsa Colombia se capitalizó y aún está cobrando más

La sucursal colombiana de Pdvsa asegura que Ecopetrol le debe unos 12.000 millones de pesos por cuenta de la operación del gasoducto binacional.

Reproducir audio



Por: Marcela Peña | 12 de Mayo, 2025
Actualizado: mayo 12, 2025 01:37 p. m.



Mientras las utilidades de Ecopetrol caen y la posibilidad de traer gas desde Venezuela es poco clara, Pdvsa Colombia ha estado recibiendo cuantiosos recursos de Ecopetrol y está esperando que la petrolera le pague más de 12.000 millones de pesos adicionales.

Según documentos oficiales de Pdvsa Gas Sucursal Colombia, la compañía se capitalizó el año pasado gracias al pago que le hizo Ecopetrol de 15.163 millones de pesos.

El concepto de pago fue el "Plan bilateral de contingencias contra derrames de hidrocarburos para la protección de las cuencas hidrográficas y transfronterizas" y según la compañía los recursos fueron incluidos como "Inversión Suplementaria al Capital Asignado (ISCA)" y se están usando para pagar a los acreedores dentro del plan de reorganización.

En otras palabras, Pdvsa se capitalizó con ese pago de Ecopetrol cuando se esperaba que lo hiciera con recursos de su casa matriz en Venezuela.

A pesar de los pagos del año pasado, Pdvsa considera que las cuentas con Ecopetrol no están saldadas del todo. En los mismos documentos, la sucursal asegura que tras una revisión conjunta llegó a la conclusión de que hay un pendiente a su favor de 2.99 millones de dólares, más de 12.000 millones de pesos al tipo de cambio actual.

Con estos recursos, la compañía podría llegar a pagar la última cuota del acuerdo de reorganización y quedar completamente 'saneada'.



Noticias

Reconocido cantante sufrió grave accidente y aún así dio un concierto en Huila

A pesar de los pagos del año pasado, Pdvsa considera que las cuentas con Ecopetrol no están saldadas del todo. En los mismos documentos, la sucursal asegura que tras una revisión conjunta llegó a la conclusión de que hay un pendiente a su favor de 2.99 millones de dólares, más de 12.000 millones de pesos al tipo de cambio actual.

Con estos recursos, la compañía podría llegar a pagar la última cuota del acuerdo de reorganización y quedar completamente 'saneada'.



Dinero. Foto: AFP

Lo más reciente

Juegos de azar

1 MILoto, último sorteo: resultado del último sorteo HOY Lunes 12 de mayo de 2025

Juegos de azar

2 Lotería del Tolima, último sorteo: resultado HOY Lunes 12 de mayo de 2025

Juegos de azar

3 Lotería de Cundinamarca, último sorteo: resultado HOY Lunes 12 de mayo de 2025

Juegos de azar

Súper Astro Luna: resultado del

Juegos de azar

5 Caribeña Noche: resultado del último sorteo HOY Lunes 12 de mayo de 2025